

Abseits des Mainstreams: Die surrealistischen Glasfenster von Liebfrauen, Oberursel.



In den 60er Jahren wurden die sehr ungewöhnlichen und immer umstrittenen Kirchenfenster von Giselbert Hoke speziell für die neu entstandene Liebfrauenkirche entworfen.

Referent: Dr. Michael Burger, Experte für Glaskunst, der sich vor der Renovierung intensiv mit den Fenstern beschäftigt hat.

Mittwoch, den 1. Juni 19:30 Uhr in der Kirche.



Im Anschluss an den Vortrag lädt der Förderkreis Liebfrauen zu einem Umtrunk auf den Kirchplatz ein.

Mehr Infos unter: www.foerderkreis-liebfrauen.de

